

Enorme manifestation pour finir en beauté l'année et de la façon la plus participative qui soit avec le club de gymnastique de Tomblaine Rondade Salto !
Le club, fort de ses plus de 500 pratiquants avait tout prévu samedi matin pour tous les âges, d'abord un accueil petit déjeuner pour tous pendant qu'un circuit baby et éveil gymnique était proposé pour les 4-5 ans de 9h à 10h.



Quelle organisation ! Dans la superbe salle de gymnastique inaugurée il y a un an par la Ministre des sports, un parcours avait été organisé pour les tous petits, encadrés, accompagnés par de nombreux bénévoles du club. Les organisateurs étaient repérables, le Président Denis Hoelter le premier, car ils portaient des bonnets de père Noël dont certains clignotaient, les femmes portaient, elles, des bois de rennes.

C'est une vraie fourmilière d'enfants qui se faisaient ainsi plaisir aux nombreux agrès proposés.

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 22 décembre 2018 16:09

Vers 10h, tout le monde est passé dans la salle de spectacle Léo Ferré pour des démonstrations très spectaculaires des groupes élite.



Puis de 10h30 à 11h30, d'autres circuits loisirs étaient proposés aux écoles de gymnastique.

Une super ambiance et une très belle organisation, Damien Noblet en parfait animateur était au micro. Et le Père Noël, le vrai (!!!) était même là, à la disposition des enfants à qui il distribuait des friandises. Même le Maire y a eu droit, c'est vous dire si il a été sage !!!



Et d'ailleurs le Maire au micro en a profité pour dire combien il est fier des associations tomblainoises et plus particulièrement de ce club de gymnastique et de toute l'équipe autour de Denis Hoelter et combien il est fier de cette belle jeunesse active, brillante, positive !